



Collinsville Community Unit School District 10

201 West Clay Street • Collinsville, IL 62234 • 618-346-6350 • fax 618-343-3673

Enero 7, 2022

Familias Kahok,

La segunda mitad del año escolar 2021-22 está en marcha, desafortunadamente, nosotros nos encontramos tratando con otro brote de COVID a lo largo de nuestro país, que está impactando nuestro estado, región, y distrito. Colocamos al 2021 en el espejo retrovisor el fin de semana pasado, desafortunadamente nosotros no podemos hacer eso con la pandemia del COVID.

Este es un mensaje que yo esperaba que nunca tuviésemos que enviar este año escolar, sin embargo debido al actual aumento de casos de COVID-19 y acompañado de la carencia de personal, no somos capaces de mantener el aprendizaje en persona. **Como resultado, después de consultar con el Departamento de Salud del Condado de Madison, CUSD 10 va a tomar una pausa adaptativa y utilizar aprendizaje electrónico empezando el Martes, 11 de Enero, 2022.** El Lunes Enero 10, va a ser un día regular de asistencia para permitir a las maestras y a los estudiantes prepararse para el aprendizaje electrónico.

Esta pausa adaptativa está programada hasta el día festivo de Martin Luther King (Lunes, 17 de Enero) para proporcionar tiempo para aislarse o la cuarentena de los estudiantes y que el personal regrese al escenario en persona. Por Favor tome nota: De acuerdo con el calendario del distrito 2021-22, **el Viernes 14 está programado como un día de no asistencia para los estudiantes ya que el personal va a participar en un Día de Instrucción para Maestros. Esto significa que el aprendizaje electrónico se va a llevar a cabo Martes, Miércoles y Jueves de la semana que entra.** El aprendizaje en persona se va a reanudar el Martes 18 de Enero.

Mientras nosotros nos preparamos para que esto ocurra, nuestro distrito está trabajando para asegurarse de que los estudiantes tengan posesión de sus dispositivos que ellos necesitan para el aprendizaje en casa, los servicios de comida van a estar disponibles y accesibles, y apoyo social emocional en marcha para los estudiantes mientras ellos se mueven de y hacia del escenario remoto .

El Lunes 10 de Enero, información acerca del aprendizaje electrónico, servicio de comida, apoyo tecnológico, pruebas de COVID-19, etc. va a ser liberada a las familias. Además, usted va a recibir detalles de la escuela de su hijo(a) y/o maestra(s) con respecto a las expectativas específicas del salón de clases.

Esto no es como nadie quería empezar el 2022. Sin embargo, la capacidad de adaptarse de nuestro personal, estudiantes y familias han comprobado constantemente que cuando trabajamos juntos podemos superar los desafíos. No dude en llamar si usted necesita ayuda. Gracias por su constante dedicación a nuestros estudiantes y personal.

Atentamente,
Mark B. Skertich, Ed.D.
Superintendente